
Vorsitzbericht für die 1. Ordentliche Sitzung im Wintersemester 2023: 

Seit der letzten UV Sitzung hatten wir als (neues) Vorsitzteam verschiedene Termine. 

Weitere Antrittstermine mit dem Interimistischen Rektorat (sowie ein letzter Termin mit 

Hendrik Lehnert), mit dem SPÖ-Landtagsklub, dem Landeshauptmann Dr. Haslauer 

und der HOSI. Auch hatten wir ÖH-interne Treffen mit diversen StVen, Jour Fixes mit 

den Referaten und dem Sekretariat, sowie natürlich intern im Vorsitz. Mit 6. September 

(FV NLW) und 12. Oktober (FV KW) wurden nun alle Fakultätsvertretungen 

konstituiert. 

Das Schlüsselantragssystem für StV-Büros und andere ÖH-Räumlichkeiten wurde im 

engen Kontakt mit der Wirtschaftsabteilung der PLUS (wieder) automatisiert. 

Weiters wurde die ERASMUS Welcome Week der PLUS durch mehrere 

Fakultätsführungen eines Mitglieds des Vorsitzteams unterstützt. Ein Teil des 

Vorsitzendenteams war beim Pressefrühstück des Rockhouses anwesend. 

Medial wurde uns erneut viel Gehör geschenkt, vor allem rund um die Themen KI im 

Studium sowie zur Rektorswahl an der PLUS waren wir in diversen Medien gut 

vertreten. Unsere Presseaussendungen wurden ebenfalls häufig und großflächig 

aufgegriffen. 

Der Umzug ins neue ÖH Büro mit Entrümpelung wurde im September durchgeführt. 

Die Idee der Corporate Identity Strategie wurde mit den einzelnen StVen besprochen 

und ein Termin mit einer Grafikerin Mitte November geplant. 

Außerdem gab es einen Termin mit Michael Rainer (Dekan RWW) zu Vorfällen rund 

um eine problematische Prüfung einer Doktoratsstudentin. 

Am 16. Oktober haben wir an der BiPol-Veranstaltung “Was ist ÖH?” teilgenommen. 

Hinzu kamen Meetings mit Studo und der IT bezüglich der Appnutzung an der Uni 

Salzburg und der E-Mail-Funktion. 

Auch wurde am 1. Call zum Tag der offenen Tür der PLUS im März 2024 

teilgenommen. 

 



Mit dem Semesterstart wurden die Ersti-Sackerl und die Befüllung durch die StVen 

organisiert. Das Semester-Opening in der KTH wurde final geplant und konnte am 

18.10 mit Erfolg durchgeführt werden. 

 

Ein Teil des Vorsitzteams war bei der 1.UV-VoKo am 20.Oktober 2023 anwesend 

sowie bei der 1. ordentlichen BV-Sitzung vom 20. bis 22. Oktober 2023 in Wien. Hier 

wurde in der VoKo ein Antrag zur Autonomie der Hochschulen eingebracht, der von 

der BV beschlossen wurde. 

Weiters wurde bei der FollowUp-Sitzung der Arbeitsgruppe nach dem Diversity-Audit 

und Audit zu hochschuleundfamilie teilgenommen. 

 

Mitte Oktober fanden die Hearings für das Öffentlichkeits- und Pressearbeit statt, 

welchen Ausschreibungen auf der ÖH-Website vorrausgingen. Am 06.11 kam dann 

noch ein Hearing für das Referat für Veranstaltung und Organisation hinzu. 

Zudem wurde die Stelle in der Maturant:innenberatung ausgeschrieben. 

 

Des Weiteren wurden wieder diverse Kooperationsanfragen bearbeitet und die täglich 

anfallenden Aufgaben erledigt, wie die Beantwortung von Mails oder die Zeichnung 

von Refundierungsanträgen und um alle Themen, die anfallen gekümmert. 

 


